

Publicación: **Buen papel de la Escuela Municipal de Orgaz en Seseña.**—En *El Día digital*, 10 de marzo de 2014

Asunto:



Buen papel de la Escuela Municipal de Orgaz en Seseña

Adrián Rey de Perea e Ines Sánchez-Palencia destacaron en el circuito sonsecano mostrando su gran progresión en este mundo del atletismo



Cada vez es mayor la presencia de esta Escuela del Ayuntamiento de Orgaz en campeonatos de dicho nivel. A pesar de la falta de instalaciones con la que cuenta, esta pequeña escuela de atletismo logra competir cada vez con mejores resultados.

Atletas orgaceños como son Adrián Rey de Perea Garrido e Inés Sánchez-Palencia García-Castro se dejan ver poco a poco entre los primeros puestos de sus respectivas categorías. Adrián, cuyos triunfos aumentan según avanzamos en la temporada, fue plata en la mítica Milla de Julio Rey y el domingo pasado culminó con un cuarto puesto en el conocidísimo Cross del Mazapán que tuvo lugar en la localidad sonsecana.

Inés Sánchez-Palencia García-Castro, que comparte categoría con Adrián, siendo en su caso infantil femenino, se hizo con la victoria de la subida a San Blas, celebrada el pasado 2 de febrero, así como con el décimo quinto puesto del Cross del Mazapán y Campeonato Regional. A estos atletas orgaceños, entre los que también se encuentran Natalia Díaz Mingo, Alicia García-Calvo Pérez-Cejuela, Samuel García-Calvo Gálvez, Mercedes Garoz de la Rica, entre otros; les quedan aún muchos kilómetros por recorrer y triunfos que conseguir.

Disponible: http://eldiadicital.es/not/91213/buen_papel_de_la_escuela_municipal_de_orgaz_en_sesena/